

RÉPLIQUE

A

LA LETTRE DE M^{GR} B. PAQUET

RECTEUR DE L'UNIVERSITÉ LAVAL

DU 28 FEVRIER 1891.

MONTREAL, 25 mars 1891.

Sa Grandeur Mgr EDOUARD CHARLES FABRE,
Archevêque de Montréal.

MONSEIGNEUR, (1)

Dans les premiers jours de mars, écrivant à
Votre Grandeur, j'ai renvoyé à plus tard les
quelques remarques que j'avais à faire sur la
" lettre de Mgr Paquet à Son Eminence le Car-

(1) Je donne ici la *Réplique*, telle que je l'ai remise à Nosseigneurs les Archevêque et Evêques de la province de Montréal, le 13 mai 1891 ; seulement j'y ajoute quelques notes au bas des pages pour faire part aux membres du Conseil Supérieur de certaines observations qui se sont présentées à mon esprit depuis lors, de même que pour satisfaire à certaines remarques qui m'ont été bénévolement communiquées.